

Celebrará Mali elecciones en noviembre próximo



La Habana, 12 ago (RHC) El Gobierno de Mali adoptó un proyecto de decreto para la celebración de elecciones en noviembre pese a la amenaza de ataques extremistas.

Ese proyecto incluye convocatoria, apertura y cierre de la campaña electoral para elegir a los consejeros locales.

Para ese proceso se les pedirá a los votantes ir en noviembre a las urnas en las consultas locales en todo este Estado del Sahel, según manifestó el presidente, Ibrahim Boubacar Keita, en un comunicado.

En Mali, los concejales y alcaldes son normalmente electos por cinco años. Las últimas consultas fueron en 2009 y ninguna elección se realizó en el año 2014 por falta de seguridad.

Sin embargo, las autoridades decidieron llamar a los votantes el domingo 20 de noviembre en todo el territorio nacional con el fin de avanzar con la elección de los consejos locales.

La campaña electoral pertinente comenzará el 4 de noviembre y cerrará el 18 de noviembre.

El calendario de los comicios también prevé un referendo constitucional el 27 de noviembre, las elecciones regionales en el primer trimestre de 2017, una consulta presidencial en julio de 2018 y las elecciones parlamentarias cuatro meses más tarde", no obstante aún se esperan confirmaciones exactas

de esas fechas.

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/102632-celebrara-mali-elecciones-en-noviembre-proximo>



Radio Habana Cuba